

Tolle Freibadatmosphäre bei Eröffnung mit Blasmusik

Einweihung des neuen Duschhauses zum Saisonstart

Das leuchtende Lindgrün fällt dem Besucher des Waldfreibades am Rand der Wiesenfläche sofort ins Auge: Das neue Duschhaus ist nicht zu übersehen! Am Tag der Eröffnung des Badesaison am letzten Samstag wurde es eingeweiht. Es fehlen nur noch einige Gehwegplatten.

Eine bunte Gruppe scharte sich da um das grüne Haus: Die Bürgerstiftung hatte die Helfer, Vertreter der Handwerksfirmen und Spender zur Begutachtung eingeladen. Stiftungsvorsitzende Anita Kipshagen verwies auf den Top-Zustand des Bades mit saftig-grüner Rasenfläche, makellosem Becken, Kiosk und Kassenhäuschen - unsere Ehrenamtler haben in den letzten Wochen ihr Bestes gegeben.

Einige Badegäste drehten bereits erste Runden im aufgewärmten Wasser, konnten das neue Wippgerät für Kinder und zwei neue kleine Umkleehäuschen, bemalt mit den Fischen Nemo und Dori, bewundern.

Das größte Projekt aber ist das Duschhaus, mit mehreren Kabinen erbaut in Verlängerung des Geräteschuppens. Es ersetzt eine alte kleine Dusche mit Münzeinwurf. Architektin Uta Schaudinn-Manz und Walter Kipshagen, beide Vorstandsmitglieder der Bürgerstiftung, bewältigten ehrenamtlich alle Pläne und Formalien sowie die Bauaufsicht. Und zum Glück arbeiteten die Handwerkerfirmen „Hand in Hand“, so dass es gelang, rechtzeitig (fast) fertig zu werden.

Die Stiftung hat für das ca. 100.000 Euro teure Gebäude eigene Rücklagen verwendet, öffentliche Mittel gab es nicht. Jedoch gab es viele Spenden von 5 bis 10.000 Euro von Privat und Firmen. Auch die VR-Bank, KSK und „Die Stiftung Much-Wir helfen weiter“ engagierten sich finanziell. Es zeigt uns die Wertschätzung der Macher und motiviert uns, uns weiter für das Bad zu engagieren.

Um 17 Uhr verwandelte sich die Liegewiese in ein Open-Air-Musik-Gelände. Das Bläsercorps Much im Strandlook präsentierte vielfältige Musikstücke, die das Publikum, verteilt auf Bierzeltgarnituren, im Gelände verteilten Stehtischen und Picknickdecken mit großem Applaus bedachte. Trotz des etwas kühleren Wetter entstand eine tolle Atmosphäre.

Das Team des Waldfreibades Much



Eröffnung mit Spendern, Handwerkern und Vorstand vor dem neuen Duschhaus



Neue Umkleehäuschen mit Nemo und Dorie



Freibad-Eröffnung mit dem Bläsercorps Much